



Icónico actor francés Depardieu regresa al cine

Description

(París) El famoso actor francés Gérard Depardieu, marginado por la industria tras varias acusaciones de agresión sexual, regresó al cine de la mano de su amiga, la actriz y directora Fanny Ardant, reveló hoy la revista Voici.

En su publicación semanal, la revista dedicada a temas de farándula publicó en exclusiva fotos del histrión junto a Ardant durante el rodaje de la más reciente película de la realizadora: Elle regardait sans plus rien voir, su sexta propuesta detrás de cámara.

La noticia rodó como pólvora en suelo galo, donde los medios resaltan el gesto de la laureada actriz, ganadora de dos premios César, una decisión que seguro generará muchas críticas, en un contexto de auge del movimiento #MeToo y de la cruzada para enfrentar el acoso y el abuso sexuales en el séptimo arte francés.

Depardieu, de 76 años, espera el dictamen el 13 de mayo del Tribunal Correccional de París, en el que compareció en marzo acusado de agresión sexual por dos mujeres, hechos que habrían ocurrido durante la filmación de la cinta Volets verts (2022), dirigida por Jean Becker, en la que también actuó Ardant.

La Fiscalía parisina solicitó el 27 de marzo 18 meses de prisión, un período probatorio de tres años y una multa de 20 mil euros para el camaleónico intérprete, recordado por papeles tan distintos como Cyrano de Bergerac, Vatel, Danton, el Conde de Montecristo, Auguste Rodin y Obélix.

Según el procurador Laurent Guy, más allá de los reproches que puedan realizarse, hay víctimas que mantuvieron su versión de los hechos en el juicio y alguien (el acusado) que la cambió.

De igual manera, tuvimos a tres testigos visuales de una conducta que constituye agresión sexual, abundó.

Por su parte, Depardieu defendió su inocencia y se presentó como víctima de una campaña que lo ha alejado del cine.

En el juicio, Ardant mostró en su condición de testigo un apoyo incondicional a su colega, quien lidia con otras acusaciones de abuso sexual, incluso de violación, entre ellas las presentadas por las actrices francesas Héléne Darras y Charlotte Arnould y la periodista y escritora española Ruth Baza.

Volets verts fue el último filme en el que actuó Depardieu, largometraje rodado en 2021 y estrenado en 2022.

El Maipo/PL

Date Created

Mayo 2025

www.elmaipo.cl